

Aufgrund der COVID-19-Maßnahmen fand der Wissenstest der Feuerwehrjugend in diesem Jahr für jede Feuerwehr gesondert statt.

Am 12. Juni absolvierten unsere Mädchen und Burschen den Wissenstest der Stufe 1 und 3. Dabei haben alle mit ausgezeichneten Leistungen bestanden.

Im Beisein unseres Bezirksfeuerwehrkommandanten OBR Gerald Klemenschitz und Bezirksreferentin für Feuerwehrjugend HBI Julia Ivancsits nahmen unsere Jugendlichen die verdienten Abzeichen entgegen. Zur Belohnung gab es danach ein Eis beim Eisbullen für alle.





















































